

Feliz

Feliz geniesst die Akupunktur seit über vier Jahren. Startpunkt war an der Vernissage der Praxis-Neueröffnung in Säriswil, als uns auf dem „Werbe-Plakat“ für Akupunktur auffiel, dass diese Methode auch bei Epilepsie Erfolge bringen könnte ... und wir dies vorerst nicht so recht glaubten. Aber nach dem Motto „nützt's nüt schadt's nüt“ begannen wir mit der Therapie bei Frau Laim – natürlich befolgten wir ihre weiteren Ratschläge, vor allem hinsichtlich Ernährungsumstellung. Inzwischen geht es uns allen gut (die Epilepsie-Anfälle sind viel schwächer und vor allem seltener geworden und dies obwohl die Dosis der Medikamente leicht reduziert werden konnte), herzlichen Dank!

Das macht Feliz glücklich: Fressen und Naschen, Schnüffeln und mich im Gras Wälzen, Entspannen nach der Akupunktur, Korkzapfen kauen (zum Glück fällt ab und zu einer ab)

